
佐世保市立吉井中学校 

      ★今週は教育相談があります。生徒には事前アンケートを実施し、短い時間ではありますが個

人面談を行います。担任と生徒の関係が深まるよう、じっくり話を聞きたいと考えています。

★５月２５,２６日は定期テストです。そのため、来週はテスト前部活停止です。 

    

  

第 ７ １ 回 体 育 大 会 を 終 え て 

 

一昨日、５月１４日（日）に延期していました体育大会を開催することができました。今年の体育大会は、

インフルエンザ流行に伴う延期措置を取らざるを得ず、１４日の準備日である１２日（金）が雨。こういう

ことは重なるものと昔から言われますが、神様のいたずらでしょうか？しかし、土曜日には晴れたため、グ

ランドは競技進行には全く支障がないところまで回復しました。本番当日も大変素晴らしい天候に恵まれ

無事に実施することができました。神様に感謝です。 

金曜日の最終練習で、生徒たちに次の事を話しました。 

 

☆１ 今日（１２日のこと）よりも、本番は一人一人がもう少しレベルアップすると、全体はもっと

すばらしくなる。１人のレベルアップは、全体としたら１５７倍になるのだ。 

☆２ みんなで作り上げる体育大会である。１５７の力を合わせていこう。 

   ☆３ 元気があることは大変良いことだが、あまり元気良すぎて羽目をはずすと怪我をします。節度

を持って行動しよう。 

 

 さて、保護者の方々から御覧になっていかがだったでしょうか。中学生のやる気や元気、団結力、一生懸

命さは伝わったでしょうか。毎年のことながら、３年生にとっては中学校生活最後の体育大会です。１，２

年生に期待したいことは、吉井中学校の伝統を引き継ぐことは勿論ですが、その年その年のカラーを出して

“新しい体育大会”を作ってほしいということです。“前回と同じ“では進歩はありません。毎年、どこか

少しでも”自分たちらしさ“を出した行事づくりを目指してほしいと思います。 

 今年の体育大会は赤組が総合優勝、白組がパネル優勝でした。賞状をもらった組も、そうでない組もこの

体育大会を通してそれぞれの学級、学年が団結力を高め、達成感を味わったことと思います。この経験を生

かして、これからの学校生活を充実したものにしてくれることを期待しています。 

                                                                                                                                                                                                                                           

 

 

校長 栁原 秀一 H29.5.16（火） 


